



## OXXO y ANPEC rehabilitan el Parque Fundadores en **Xochimilco**

Este voluntariado marca el tercer trabajo en conjunto entre OXXO y ANPEC en al año.

Xochimilco, Ciudad de México, 26 de septiembre de 2025. OXXO y la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC) sumaron esfuerzos por tercera ocasión para rehabilitar el Parque Fundadores, reafirmando su compromiso con el desarrollo local y la mejora de la infraestructura comunitaria. Este voluntariado forma parte de un proyecto iniciado a principios de año que ha incluido acciones en estados como Veracruz y Puebla, consolidando una colaboración que combina experiencia, recursos y dedicación en favor de las comunidades donde operan ambas organizaciones.

Las mejoras en esta ocasión están diseñadas para hacer del parque un espacio aún más seguro, funcional y acogedor, fomentando la convivencia y recreación de todas y todos los vecinos a través de la:

- Rehabilitación de malla ciclónica e instalación de protecciones para mayor seguridad.
- Reparaciones y pintura de distintas áreas del parque, incluyendo las bancas existentes.
- Rehabilitación de juegos infantiles y ejercitadores al aire libre que fomenten la actividad física.
- Colocación de señalética nueva para orientar a los visitantes.
- Instalación de nuevos botes de basura.
- Limpieza general y deshierbado de áreas.
- Donación y plantado de 120 cactáceas.

"En OXXO creemos que cada acción que emprendemos tiene el poder de dejar una huella positiva en la vida de las personas. No se trata solo de mejorar un espacio, sino de construir comunidades donde la seguridad, convivencia y el bienestar sean parte del día a día. Junto a ANPEC, transformamos más que parques: fortalecemos los lazos entre vecinos, promovemos la participación ciudadana y sembramos un futuro donde todas y todos puedan sentirse orgullOXXOs de su comunidad" comentó Jesús Medina, Gerente Regional de Operaciones de OXXO México.

Por su parte, Andrei Rivera, Secretario General de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC), añadió: "La rehabilitación de este espacio es un símbolo de esperanza. Demuestra que es posible transformar realidades cuando unimos voluntades. La participación de OXXO muestra que el sector privado, al colaborar con la comunidad y el gobierno, puede generar cambios tangibles y positivos para todos".













Viernes 26 de septiembre de 2025

A través de este tipo de colaboraciones, se promueve un impacto colectivo que impulsa el desarrollo sostenible y mejora el entorno urbano. OXXO y ANPEC ratificaron su compromiso con la comunidad, impulsando acciones que promuevan una mejor calidad de vida y fomenten el desarrollo sostenible en la región.

## Acerca de FEMSA Proximidad y Salud.

La División Proximidad y Salud de FEMSA genera valor económico y social en los países donde está presente. Opera cadenas de pequeño formato en América Latina y Europa, entre ellas OXXO y Bara, además de estaciones de servicio bajo la marca OXXO GAS en México y, en Europa, tiendas de conveniencia v servicios de alimentos a través de Valora.

FEMSA Salud opera destacadas cadenas de farmacias en Latinoamérica, entre ellas YZA, Farmacon y Moderna en México; Cruz Verde en Colombia y Chile; Fybeca y SanaSana en Ecuador; y Maicao en Chile, además de un laboratorio productor y mayorista de medicamentos. En total, cuenta con más de 4,000 unidades en los países donde tiene presencia.

A través de sus diferentes unidades de negocio, la División Proximidad y Salud de FEMSA atiende diariamente a más de 13 millones de consumidores y genera empleo para más de 230 mil colaboradores en 13 países. Su compromiso con la inclusión, la diversidad y la sostenibilidad impulsa prácticas que buscan operar en equilibrio con el planeta, las comunidades y toda su cadena de valor.

## Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; Y en Spin, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 392 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice Dow Jones Best-in-Class World Index y del Dow Jones Best-in-Class MILA Pacific Alliance Index, ambos de S&P Global; Índice FTSE4Good Emerging; Índice MSCI EM Latin America ESG Leaders; S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices.









